

El primer sello de san Josemaría

Correos de Nicaragua ha emitido un sello postal conmemorativo de la canonización de Josemaría Escrivá. Se trata del primer sello dedicado al fundador del Opus Dei después de la ceremonia del 6 de octubre.

17/12/2002

Unos 100.000 sellos se han puesto en circulación en Nicaragua con la fotografía de san Josemaría y un autógrafo con el texto: "Conocer a

Jesucristo, darlo a conocer, llevarlo a todos los sitios". El 28 de noviembre tuvo lugar en el Palacio Nacional de la Cultura la presentación y lanzamiento de este sello, el primero dedicado al fundador del Opus Dei después de su canonización.

El acto fue presidido por el Presidente de Correos de Nicaragua, Alejandro Fiallos N., y contó con la presencia del vicario de la Prelatura del Opus Dei para Nicaragua, Costa Rica y Panamá, don Luis Baura, y del presidente de la Asociación para Cooperación Educativa Nicaragüense (ACOEN), Max Padilla R. Asimismo asistieron miembros y representantes de la Comisión Nacional de Filatelia y de la Asociación Nicaragüense de Filatelia.

En su intervención, Alejandro Fiallos manifestó que Correos de Nicaragua se sentía muy complacido en ayudar de esta forma a la difusión de la

figura de los santos. Siendo el sello postal un instrumento que facilita la comunicación, dijo que a través de él "se contribuirá a hacer realidad el mensaje manuscrito de san Josemaría incluido en el sello: conocer a Jesucristo, darlo a conocer, llevarlo a todos los sitios".

La emisión del primer sello de san Josemaría en Nicaragua ha sido la respuesta que Correos de Nicaragua ha dado a la solicitud que realizó ACOEN. Esta asociación quería conmemorar de este modo la canonización de san Josemaría Escrivá en el año del centenario de su nacimiento. Esta iniciativa se une a otras similares que en los últimos meses se han producido en Italia, en la República Dominicana, en Brasil, en Uruguay y en España.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-hn/article/el-primer-
sello-de-san-josemaria/](https://opusdei.org/es-hn/article/el-primer-sello-de-san-josemaria/) (20/01/2026)